



Liebe Mitglieder des BTC, liebe Eltern,

mit dem **BTC Netzroller** möchten wir Euch auch im September 2018 wieder über Neuigkeiten und Aktionen rund um den Baesweiler Tennisclub informieren.

Der Vorstand

Hot News

EU Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO)

Die DSGVO, die seit dem 25. Mai 2018 gilt, betrifft auch den BTC. Für die weitere Erfüllung unseres Vereinszwecks verwaltet der Vereinsvorstand im Rahmen seiner satzungsgemäßen Aufgaben personenbezogene Daten der Mitglieder. Die Datenverarbeitung erfolgt nach den Prinzipien unserer DSGVO-konformen Datenschutzordnung, des Baesweiler Tennis Clubs e.V., die über unsere Homepage eingesehen werden kann: www.baesweiler-tennis-club.de/der-verein/satzung. Dazu ist jedem Mitglied in den vergangenen Wochen ein Schreiben zugegangen mit der Bitte zur Bestätigung der Datenverarbeitung gemäß Datenschutzordnung. Sollten Ihr kein Schreiben erhalten haben, so meldet Euch bitte umgehend beim Vorstand.

Facebook BTC

Die Facebook Seite "Baesweiler Tennisclub" ist (hoffentlich nur) vorübergehend auf „nicht sichtbar“ geschaltet, bis Mark Zuckerberg eine rechtskonforme Lösungsmöglichkeit für die Sammlung der Nutzer dieser Seite bereithält und diese dem BTC als Betreiber der Seite zur Verfügung steht. Eine andere Alternative sehen wir, der BTC, persönlich nach dem Urteil des EuGH nicht. Bis dahin findet Ihr alle Informationen rund um den BTC ausschließlich auf unserer Homepage!

Jugendtraining Wintersaison 2018/2019

Das Wintertraining 2018/2019 beginnt am 24.09.2018. Die Anmeldungen müssen bei Dirk Hamacher abgegeben werden oder in den dafür vorgesehenen Briefkasten im Clubhaus des BTC eingegangen sein. Einen Anmeldebogen findet Ihr diesem Netzroller als Anlage beigelegt. Anmeldeschluss ist der 14.09.2018!

Events

Intensiv-Tenniscamp erneut ein voller Erfolg

Unter der Leitung des hauptamtlichen Tennistrainers, Dirk Hamacher, und der Tennisschule TOBE unter der Leitung von Tomás Behrend veranstaltete der Club eine Woche lang ein Intensiv-Tenniscamp für Kinder und Jugendliche. Bei optimalem Wetter hatten die Kinder sehr viel Spaß und lernten viel. Das Camp konnte individuell mit den Kids auch nach ihren Wünschen gestaltet werden. Zudem konnten auch neue Bekanntschaften über die Gruppen hinaus intensiviert werden.



Tag der offenen Tür - Kurzer Rückblick

Bei schönstem Wetter haben wir auch in diesem Jahr den Tag der offenen Tür durchgeführt und als besonderes Highlight gab es ein Show-Match zwischen Karsten Braasch und Tomás Behrend. Neben einer sehr unterhaltsamen Show wurde auch richtig gutes Tennis gezeigt. Auch für die Kids wurde mit Hüpfburg, Kinderschminken und diversen Aktivitäten einiges geboten.

Dazu in eigener Sache:

Sehr zu unserem Bedauern wurde dieser Event von Euch nicht so angenommen wie wir es gehofft hatten. Der Vorstand investiert viel Zeit und Liebe, um für alle Mitglieder (Jung und Alt), neben dem normalen Betrieb, attraktive Veranstaltungen zu organisieren, um das Vereinsleben sowie das Miteinander zu fördern. Das funktioniert aber nur dann, wenn Ihr mitzieht. Es ist sicherlich nicht zu viel verlangt, sich eine Stunde Zeit zu nehmen und dem BTC an solch einem Tag einen Besuch abzustatten. Diejenigen, die dabei waren, hatten jedenfalls ihren Spaß und so soll es ja auch sein!

Freizeit-Tenniscamp mit viel Spaß

Auch in diesem Jahr war das Freizeit-Tenniscamp mit 22 begeisterten Hobby- und Leistungsspieler/-innen ein voller Erfolg. Die Kids, im Alter von 6-12 Jahren, hatten in der letzten Ferienwoche auf der Anlage des BTC viel Spaß. Das Camp, welches ganztags inklusive einer gemeinsamen Mittagspause stattfand, wurde von vier Trainern betreut. Dabei wurden verschiedene Lauf-Koordinations- sowie Mannschaftsspiele durchgeführt. Eine Schnitzeljagd durch die Baesweiler Umgebung sowie Spiel- und Spaß auf dem Wasserspielplatz in Baesweiler stand dabei ebenfalls auf dem Programm. Auch in diesem Jahr waren wieder Nichtmitglieder dabei, die den BTC kennen lernen wollten. Der Ausklang des Camps war ein gemeinschaftlicher Grillnachmittag auf unserer Anlage, bei dem auch zahlreiche Familien anwesend waren und es für jedes Kind eine Teilnehmerurkunde gab.

Ein großes Dankeschön geht an die Trainer, Jochen Beilebens, René Heinrichs, Janis Ohler und Ralph Beilebens, die das Camp zu einem Erfolg gemacht haben.

Abschlagfest am Freitag, 5. Oktober

Dieses Jahr feiern wir unser Abschlagfest unter dem Motto: "Beach Party". Daher freuen wir uns, Euch in diesem Jahr im Beach Party Outfit (ist natürlich freiwillig) zu empfangen. Ganz herzlich eingeladen sind alle Mitglieder, Freunde und Familienangehörige. Wir beginnen am Freitag, 5. Oktober um 19:30 Uhr. Im Anschluss wird getanzt, gefeiert und köstlich geschmaust.

Karnevalsumzug Session 2018/2019

Der BTC möchte in der kommenden Session eine Fußtruppe im Baesweiler Karnevalsumzug stellen. Dazu ist Jung und Alt, jeder, der Spaß am Karneval hat und den BTC repräsentieren möchte, herzlich eingeladen. Wir wollen zunächst einmal schauen, wie groß das Interesse unter den Vereinsmitgliedern ist und nach den Sommerferien mit den Vorbereitungen beginnen. Wer grundsätzlich Lust hat, mit zu machen, kann sich unverbindlich unter presse@baesweiler-tennis-club.de melden.



Titel und Erfolge

1. Damen spielen um den Aufstieg in die 2. Verbandsliga

Am Sonntag, 9. September, um 14:30 Uhr spielt unsere 1. Damenmannschaft um den Aufstieg in die 2. Verbandsliga gegen den TC GW Aachen auf unserer Anlage. Die Mannschaft hofft auf zahlreiche Unterstützung am Spielfeldrand. Viel Erfolg!

1. Herren 55 steigt in die Oberliga auf

Bereits vor den Sommerferien schafften die 1. Herren 55 des BTC einen überzeugenden Abschluss der Sommersaison und steigen jetzt in die Oberliga auf. Alle Spiele wurden erst in den Doppeln entschieden und die Herren des BTC holten sich jeweils mit einem 5:4 Endstand den Tagessieg. Dies zeigt eine geschlossene Mannschaftsleistung und eine herausragende Stärke in den Doppeln. Einen besonderen Dank geht dabei auch an die Wahlspieler, die entscheidend am Aufstieg mitgeholfen haben. Herzlichen Glückwunsch, Männer!

1. Herren-Mannschaft steigt in 1. Verbandsliga auf

Die 1. Herren schafften mit fünf klaren Siegen den Aufstieg in die 1. Verbandsliga. Die Herren dominierten die Saison vom ersten Spieltag an. Sie holten ohne Punktverlust den Gruppensieg und damit den Aufstieg. Herzlichen Glückwunsch!

Herren 30 holen den zweiten Platz im Bezirkspokal

Vergangenen Sonntag haben unsere Herren 30 um den Bezirkspokal gegen die Herren des TC BW Stolberg gespielt. Gespielt wurde auf der Anlage des TC RW Alsdorf. Die Mannschaft unterlag nur knapp mit 1:2 und holt den zweiten Platz. Herzlichen Glückwunsch!

Sonstiges

Pressearbeit und Veröffentlichung von Personenbildern

Im vergangen Newsletter haben wir darauf hingewiesen, dass die Pressearbeit des BTC auch von Eurer Unterstützung abhängig ist. Der BTC ist für jede Information zu einem spannenden Spiel oder Bildern von Veranstaltungen dankbar.

Dabei sind wir laut DSGVO dazu verpflichtet, bei der Veröffentlichung von Personenbildern darauf zu achten, dass die Einwilligung der abgebildeten Personen vorliegt (mündlich oder schriftlich). Klärt dies daher bitte im Vorfeld ab, bevor Ihr uns die Fotos schickt.

Dann machen wir auch weiterhin gerne Euer Spiel publik. Wir sorgen für zahlreiche Unterstützung am Spielfeldrand und berichten auch gerne danach über die Erfolge.